

Le groupe [ALMAVIVA SANTE](http://www.almaviva-sante.fr) (siège social à Marseille/Bouches-du-Rhône, CA 550 M€, 42 établissements, 1 900 médecins libéraux et 5 300 salariés), quatrième groupe de cliniques privées de l'Hexagone, a nommé Camille Etienne au poste de directrice administrative de la Clinique Toutes Aures à Manosque. Elle succède à Thierry Neff. Titulaire d'un master II en gestion des établissements sanitaires de l'Institut de management public et gouvernance territoriale (IMPGT) d'Aix-en-Provence, Camille Étienne est entrée chez Al maviva Santé en 2013. Depuis mai 2022, elle était attachée de direction à la Clinique Générale de Marignane. www.almaviva-sante.fr